

Schneeberge in Dassendorf

Aus ehemals zweispurigen Straßen wurden beinahe Einbahnstraßen - da ließ die Gemeinde Trecker rollen.

Drei Traktoren waren kürzlich in Dassendorf unterwegs, um der Schneemassen eines ungewohnt langen Winters Herr zu werden und die Schneemassen zum Bolz-

platz am Ortsrand zu befördern. Der von der Gemeinde Dassendorf beauftragte Winterdienst war andauernd bei Schnee und Glätte im Einsatz. Die Kosten dafür werden sicherlich - wie in den meisten deutschen Gemeinden und Städten - die Finanzen stark belasten.

